



AMPU VITA e.V.

Das Institut AMPU VITA e.V. wurde 2005 als Amputierten e.V. Nord gegründet und richtet sich an amputationsbetroffene Menschen. Es unterstützt den Rehabilitationsprozess von Amputierten durch psycho-soziale Betreuung und gezielte Unterstützung bei Anträgen, sowie durch Kurse und Seminare.

Ein besonderes Projekt ist AmpuKids. Dieses unterstützt insbesondere betroffene Kinder und ihre Familien durch Netzwerkaufbau und Erfahrungsbündelung.

GSK arbeitet mit AMPU VITA e.V. seit 2016 zusammen.

Zusammenarbeit in 2020

- 1.) Im Jahr 2020 zahlte GSK zur Unterstützung eines Imagefilms für die AmpuKids 2.000,00 Euro.

- 2.) Im Jahr 2020 zahlte GSK für die Teilnahme einer Vertreterin der Organisation AMPU VITA e.V. an einer Veranstaltung im Rahmen der GSK-Kampagne „Meningitis bewegt“ 1.500,00 Euro.

Die von GSK zur Verfügung gestellte Gesamtsumme von 3.500,00 Euro entspricht 4 % des gesamten Budgets der Organisation.

Im Jahr 2020 übernahm GSK Reisekosten in Höhe von 879,58 € Euro.

Kontakt

www.ampu-vita.de